



Swistbachschule Heimerzheim · Blütenweg 10 · 53919 Swisttal

Heimerzheim, den 07.10.2021

Liebe Eltern,

es gibt neue **Informationen** über die **Beschulung** von Grund- und Gesamtschule nach den **Herbstferien**; einen entsprechenden Brief der Gemeinde Swisttal erhalten Sie morgen.

Wir danken der Gesamtschule ganz herzlich für die gelebte Solidarität in dieser schwierigen Zeit. Die Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte beider Schulen haben eine ganz außergewöhnliche Einsatzbereitschaft, Spontaneität und Rücksichtnahme gezeigt, sodass alle Kinder regelmäßig beschult werden konnten und die Grundschul Kinder trotz des Verlustes „ihrer Schule“ normalen Unterricht erleben durften.

Wie ich Ihnen schon in der Mail vom 2.10.2021 mitgeteilt habe, werden nach den Herbstferien die Klassen 1 und 2 voraussichtlich im Obergeschoss der Swistbachschule unterrichtet, während die Klassen 3 und 4 weiterhin in der Gesamtschule Swisttal beschult werden. Auch die OGS und die Mikis für alle Klassen werden wieder in die Swistbachschule umziehen (Info von Frau Ertel folgt!).

Dabei werden wir den regulären Stundenplan mit allen Fächern und Fachlehrer*innen aufnehmen. Auch die Unterrichtszeiten sind wieder wie vorher:

1. Std. 8.00 – 8.45 Uhr
2. Std. 8.45 – 9.30 Uhr → Pause
3. Std. 10.00 – 10.45 Uhr
4. Std. 10.45 – 11.30 Uhr → Pause
5. Std. 11.45 – 12.30 Uhr
6. Std. 12.30 – 13.15 Uhr

Auch die Busfahrzeiten sind wie vorher; die Bushaltestelle an der Swistbachschule wird wieder angefahren. Die Erstklässler werden an den ersten Schultagen zur Busaufsicht begleitet.

Am Montag nach den Herbstferien haben die Klassen 1 und 2 jeweils 4 Stunden, die Klassen 3 und 4 jeweils 5 Stunden Unterricht. An diesem Tag erhalten die Kinder die neuen Stundenpläne.

Nach den Herbstferien gelten außerdem **neue Corona-Regelungen**, die wichtigsten Änderungen aus der gestrigen Schulmail sind folgende:

1. Am **ersten Schultag** werden alle Kinder **verpflichtend getestet**, danach werden wir die Klassen 1 und 2 jeweils montags und mittwochs testen, die Klassen 3 und 4 jeweils dienstags und donnerstags.
2. Das Ministerium bittet darum, folgenden **Appell** an Sie als Eltern weiterzuleiten: Lassen Sie Ihre Kinder zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen. Dies ist ein zusätzlicher freiwilliger Beitrag zu einem möglichst sicheren Schulbeginn am 25.10.2021. Ich schließe mich diesem Appell ausdrücklich an. Für Kinder sind die Bürgertests weiterhin kostenlos.
3. Die Landesregierung hat die Absicht, die Maskenpflicht im Klassenraum am Sitzplatz ab dem 02.11.2021 abzuschaffen. Sie gilt dann nur noch auf den Verkehrsflächen im Schulgebäude. Weitere Infos folgen!
4. Die Original-E-Mail finden Sie hier: <https://www.schulministerium.nrw/06102021-informationen-zum-schulbetrieb-nach-den-herbstferien>

In der Sitzung der Schulkonferenz wurde ein **pädagogischer Ganztag** für das Kollegium abgestimmt, der am **25.11.2021** stattfindet. An diesem Tag ist **kein Unterricht**; eine Notbetreuung für die Kinder der OGS wird eingerichtet.

Herzliche Grüße und Ihnen und Ihren Familien erholsame Herbstferien,

Angela Peters